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В статье предпринимается попытка научной классификации мер уголовно-правового характера, выступающих самостоятельными 
средствами реализации функций уголовного права. В ней представлен анализ содержащегося в УК России перечня мер уголовно-
правового характера, предусмотренных за совершение общественно опасных деяний, составляющих инструментарий, обеспечивающий 
реализацию функционального потенциала уголовного права, проведены: разграничение их между собой, а также дифференциация 
по наиболее существенным классификационным критериям (значению, функциональной направленности, характеру и содержанию 
правоограничений и др).
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The article attempts to scientifi cally classify measures of a criminal-legal nature that act as independent means of implementing the functions 
of criminal law. It presents an analysis of the list of measures of a criminal nature provided for in the Criminal Code of Russia for the commission 
of socially dangerous acts, which make up the tools that ensure the implementation of the functional potential of criminal law, which are distin-
guished from each other, as well as graded according to the most signifi cant classifi cation criteria (meaning, functional orientation, nature and 
content of legal restrictions, etc.).
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